

Crisis mundial afectaría inversión en TI: Gartner (El Financiero 10/10/12)

Crisis mundial afectaría inversión en TI: Gartner (El Financiero 10/10/12) Adrián Arias Miércoles, 10 de octubre de 2012 · MÉXICO EJERCIÓ UNA DIPLOMACIA ECONÓMICA La crisis económica y financiera que se gesta en Europa y que podría afectar a varios países de todo el mundo, provocará una reducción en los montos de inversión que las empresas destinarán para el segmento de las tecnologías de la información (TI), por lo que las compañías deberán implementar nuevas estrategias que reduzcan sus costos y mantengan la eficiencia de sus operaciones. Donald Feinberg, analista de Gartner Intelligence, afirmó que "en 2015 el gasto que las organizaciones destinarán a TI será sólo de 6.5 por ciento. Eso es mucho menor a los montos que estimamos antes de que iniciara la crisis". En conferencia de prensa comentó que se avecina un "torbellino de crisis económica a nivel mundial", que provocará que las compañías realicen ajustes a sus gastos en soluciones tecnológicas en la mayoría de las industrias, excepto en las que utilizan soluciones de análisis de datos. Advirtió que las estimaciones de crecimiento del PIB de distintas economías se mantienen en constante cambio, debido a la inestabilidad en las condiciones. "Los economistas nunca se ponen de acuerdo y cambian sus previsiones." Explicó que el PIB de México podría crecer en un nivel de 2.5 por ciento para el cierre de 2012, mientras que el de Estados Unidos lo haría en 1.9 por ciento, y los BRIC (Brasil, Rusia, India y China) observarían incrementos económicos de 4.1, 4.2, 8 y 8.3 por ciento, respectivamente. Feinberg dijo que estas previsiones pueden ser "tan volátiles que seguramente cambiarán de un día para otro". Cassio Dreyfuss, vicepresidente de Gartner Research, comentó que los directores de las empresas tendrán que tomar nuevas actitudes ante las dificultades que pudieran enfrentar sus organizaciones. Deberán desarrollar una nueva visión de negocios que les permita priorizar sus necesidades para dar un uso adecuado a los recursos que se destinarán a las TI, además de contar con liderazgo para encaminar sus organizaciones al cumplimiento de metas específicas.